

REINOSA

Por favor, no alimente usted a los patos

El Ayuntamiento ha pedido a los vecinos que no den de comer a las aves, con el fin de evitar los daños medioambientales que se están registrando en el río Ebro

10.01.2008 - JAVIER

El Ayuntamiento de Reinosa, a través de un comunicado, ha pedido a los vecinos del municipio que dejen de arrojar comida al Ebro para alimentar a los patos, ya que «el número de patos salvajes en las zonas urbanas del río ha aumentado considerablemente en los últimos meses».

En este mismo sentido se manifestaron en fecha reciente los aficionados a la pesca, denunciando el daño que las ánades están produciendo en esta zona del Ebro: «se comen las huevas y los alevines en un tramo de río que está vedado para la pesca, en una zona de reserva».

Desde el Consistorio ahora se recomienda a los vecinos que dejen de alimentar a estas aves con pan y otros productos, una costumbre que «se quiere evitar desde el Ayuntamiento debido a los perjuicios medioambientales y de otro tipo que causa».

Según exponen los responsables municipales en el comunicado, un pato salvaje «no necesita ser sobrealimentado y le basta con los nutrientes que aporta el río». Señalan también que arrojar productos al Ebro «sólo sirve para contaminarlo, sobre todo teniendo en cuenta que muchas veces el alimento va acompañado de plásticos u otros materiales contaminantes».

«Plagas de animales»

Los responsables del equipo de gobierno consideran también que tirar comida al río «puede facilitar la aparición de plagas de animales que no son tan bien recibidos, como los patos. Por estas razones se pide a los vecinos que dejen de alimentar a los patos y se conciencien sobre la necesidad de «mantener limpio el Ebro».

Por su parte, los pescadores, además de hacer la misma recomendación para evitar la presencia en este tramo del Ebro de un mayor número de patos, inciden en que está prohibida su presencia en zonas de río vedadas.

«Se da las circunstancias de que en esta época del año nos encontramos en pleno momento del desove. Las truchas procedentes del pantano están subiendo aguas arriba del río, pero en la parte intermedia se encuentran con estas aves, que se comen huevas y alevines», señalan.



Los pescadores denunciaron recientemente los daños que está sufriendo la fauna piscícola.